



# Die Grafenberger

Die Powertruppe mit «Gute-Laune-Garantie»

**Die universelle Stimmungsband wird von Klaus Kächele, einem „alten Hasen“ in der Party- und Unterhaltungsszene erfolgreich geführt. Fünf versierte Musiker und zwei bezaubernde Sängerinnen begeistern das mitfeierfreudige Publikum mit gewaltiger Gute-Laune-Atmosphäre, Oktoberfest-Stimmung und aktuellem Party-Entertainment.**

Egal ob Zeltfestival, Oktoberfest, Maskenball, Stimmungstempel oder Après-Ski-Party, als vielseitige Liveband garantieren die attraktiven Sängerinnen zusammen mit erfrischenden Musikern überall Riesengaudi! Dass Musik ihre Leidenschaft ist, beweisen die professionellen Künstler mit ihrem raffinierten Repertoire aus Rock, Pop, Oldies, zeitgemässer Volksmusik und trendigem Schlagersound.

Der Bandleader Klaus Kächele ist übrigens ein routinierter Party-Moderator, welcher stets bei allen Anlässen die richtigen Worte findet und das umfangreiche Programm flexibel gestaltet. Die Band geht gerne auf die Wünsche des Publikums ein und animiert und motiviert mit guter Laune. Der Mann an den Keyboards singt, greift auch immer wieder auf seiner Steirischen Harmonika in die Tasten, spielt Trompete oder auch mal Gitarre.

Die beiden charmanten Sängerinnen Isabell und Yvonne bedienen nicht nur die Ohren, sondern auch die Augen. Die hübschen Blondinen interpretieren volkstümliche Hits genauso wie trendige Schlager oder aktuelle Hits aus den Charts.

Giovanni, der Italo-Schwabe ist Frontmann und Keyboarder der Grafenberger. Er begeistert nicht nur in seiner Muttersprache, sondern erfreut die Partygäste auch durch seine vielfältige und witzige Art. Von romantischen Balladen über Dance bis Rock zieht er seine Fans in den Bann.

Patrick hat ebenfalls südländisches Blut in den Adern, deshalb passt die Gitarre als Hauptinstrument wohl auch am besten zu ihm. Der virtuose Gitarrist ist seit Jahren etablierter Gitarrenlehrer und steht, wenn es sein Terminplan zulässt, auch gerne mal in der Freizeit mit einer GipsyKing-Formation auf der Bühne.

Nico ist aus der Stimmungsband nicht mehr wegzudenken, der Mann für die tiefen Töne. Aber auch als Stimmungsmacher und „Einheber“ steht er seinem Vater Klaus Kächele in nichts nach.

Ralph ist Drummer und Multiinstrumentalist. Ob Schlagzeug, Keyboards, Gitarre oder Akkordeon, der einzige „Badener“ fühlt sich in der Band sauwohl, auch wenn schon mal der eine oder andere Drumstick über die Bühne fliegt. Getreu dem Motto „Wo die Sprache aufhört fängt die Musik an“.



Konditionen:

- steuerfrei netto inkl. Fahrt- und Transportkosten und inkl. moderne Ton- und Lichttechnik
- zus. Spesen: Getränke, Verpflegung und Unterkunft
- Spielzeit: 5 Std. (z.B. 22:00 Uhr – 03:00 Uhr)

